

Ein paar Zeilen zu unserer Weihnachtsfeier am 23. November 2019



Zum Beginn der Adventszeit an einem kühlen Samstag
entflohen wir ein paar Stunden dem hektischen Alltag.

Wir trafen uns zum großen Weihnachtsschmausen
in Ostfildern – im Stadtteil Scharnhausen.

„Zur Brücke“ hieß das Lokal.

Für jeden gab es was Leckeres – ganz nach Wahl.

Oh Schreck – wer hatte vergessen zu Bestellen sein Essen?

Dank des tollen Küchenteams war das Missgeschick schnell vergessen!

Eine Weihnachtsgeschichte wurde vorgetragen vom 1. Vorstand zu Beginn;
sehr zum Schmunzeln und mit viel Frohsinn!

Verteilt wurde auch fürs kommende Jahr die Organisation,
wer die Weihnachtsfeier ausrichtet mit Futterration.

Für den einen zu wenig, für den anderen zu viel – die Speisen waren vorzüglich
und auch die Stimmung sehr gemütlich.

Die Türe knarrte und ging dann auf – wir träumten nicht:
der Nikolaus kam herein und hatte für jeden Anwesenden ein Gedicht.



Der Mantel saß knackig, die Nase war rot und der Bart weiß,
jedoch an den Schuhen erkannten wir den lustigen Greis.

Von seiner Assistentin bekam jeder einen Schokoladen-Nikolaus;
gedankt wurde es den beiden mit sehr großem Applaus.

Bier, Wein und Sprudel flossen unsere Kehlen runter
und der Abend wurde immer bunter!

Ein schöner Abend ging viel zu schnell vorbei.
Wir freuen uns auf die nächste Feierei!

Dies war die 1. Weihnachtsfeier im neuen Rahmen.
Schön war's. Amen.

Kerry ☺

